
                                                

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con

agrado  que  el  Poder  Ejecutivo  Provincial,  a  través  del  Ministerio  de

Infraestructura, Servicios Públicos y Hábitat, informe sobre la correlación

entre  el  aumento del  peaje  en la  Autopista  AP-01 Santa Fe -  Rosario

"Brigadier General Estanislao López" y el estado de la misma que denota

una falta de proporción entre el precio de la tarifa y la calidad del servicio,

considerando el estado de la calzada.

1 ¿Existe un Plan de mantenimiento, repavimentación y bacheo?

2 ¿Cuáles  fueron  licitadas  y  ejecutadas,  que  tramos  se

encuentran  en  proceso  de  licitación  y  qué  obras  están  en

ejecución?

3 ¿Cuál es el motivo del constante deterioro de la calzada: el

clima, el tránsito normal, el tránsito pesado?

4 Si el tránsito de camiones es la principal causa del deterioro:

¿se  controla  el  peso  máximo  permitido  de  carga?.  En  ese

caso, ¿cuál es el mismo?
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FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

En febrero de este año el Gobierno autorizó un aumento de la

tarifa de peaje en la Autopista Santa Fe-Rosario del 30% y en abril se

autorizó la suba de un 20% adicional, o sea que el peaje ha subido un

50% en  el  primer  trimestre  de  este  año.  No  obstante,  el  estado  de

deterioro de la calzada es notorio.

            Por otra parte, aunque se entiende que cualquier empresa que

presta un servicio debe ser rentable y obtener ganancias, como usuarios

debemos exigir una determinado estándar de calidad por el servicio que

pagamos. 

           En agosto de 2021 se adjudicaron obras de reparación de puentes

sobre el río Carcarañá y en las cercanías de Coronda. No obstante, no se

realizó un mantenimiento de la calzada en general y hay varios sectores

con problemas.

Por lo expuesto, consideramos que es prioritario atender esta

situación y que el Poder Ejecutivo Provincial, a través del Ministerio de

Infraestructura, Servicios Públicos y Hábitat  informe lo peticionado.

Solicito a mis pares el  acompañamiento a este Proyecto de

Comunicación.
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